
Sorteando el error
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Quince [amilias se han unido para protestar al descubrir que 35 de las
98 solicitudes a las que se les adjudico un piso de dos habitaciones eran

de dos personas

Los afectados por el sorteo de pisos anulado
denuncian indicios de manipulacion

JAUME RIBELL

"N 0 queremos 'creer que haya
habido mala intencidn en el
sorteo de pisos, pero revisan
do los papeles es evidente que

aqui hay algo raro". Quien
esto afirma es Juan Miguel Gi
menez, uno de los afectados por
el sorteo de pisos frustrado que se

tuvo que suspender la pasada se

mana por un error de procedi -

miento. Y 10 afirma por boca de
otras quince farnilias que han uni
do esfuerzos para denundar 10 que
consideran indidos de manipula
don en las listas de solidtantes.

A su lado Ie acompafia Juan
Antonio Ramos, ya que ambos
estan en situaciones sirnilares: los

hijos de ambos son de los que op
tan a una de las 118 viviendas de

protecd6n ofidal del PIa de Baix.
Y ambos han querido hacer publi
ca su queja porque "con la indiqna
cion del momenta del sorteo, no te de

jaban ni explicar". Y porque como

aiiade Gimenez: "Te sientes impo
tente. Y'ademds del derecho al pataleo,
queremos que Adigsa rectifique y que

haya un solo sorteo, con una sola lista,
donde todos tengamos las mismas posi
bilidades y derechos ".

Y es que la raiz del enfado es por
esa 'separacion' de listas segiin la
cual 98 solidtantes optaban a 10 1

pisos de dos habitadones por ser

farnilias de 3 a 5 miembros, mien
tras que tan s610 13 pisos de una

habitad6n quedaban a sortear en

tre las mas de 300 solicitudes res

tantes. Y el problema ya no es la

separad6n en sf misrna, sino que
entre las 98 solicitudes que opta
ban a los pisos de dos, hay 35 que
no lIegan a tres miembros. Hecho
que documentan con la propia lis
tao "iPor que a unas cuantas solicitu
des de una 0 dos personas se las mete

en la lista de 3 a 5 personas y al resto

no? iQue estd pasando aqui? iQue in
tereses pueden tenet?", se pregunta
Gimenez. A 10 que aiiade que en la

primera lista provisional de admiti
dos "habia tan solo 40 solicitudes ad
mitidas en lo que llamaron la 'lista 2 '.

iDe pronto otras 48 familias cumplian
los requisitos? iY si se hubiera infor
mado de esto, no habria habido mas

gente que hubiera sumado a alguien
mas para poder optar al de dos habita
ciones?". Y es que, como elIos mis
mos afirman, la primera lista pro
visional sf era general: "Como debe
SeT; todos en la misma y que sorteen. Y
una vez sorteado, ya se vera si hay que
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EI error provoco enfrentamienfos entre los partidarios de repetir el
sorteo y a los que ya se les habia adjudicado piso.
revisar algo 0 no ".
apunta Ramos.

"Si es que lo dice la

propia
normativa ", co

rrobora Gime
nez, "en la convo

catoria se indica
claramente que de
las personas adju-
dicatarias de las 118 viviendas, es dedi;
una vez ya sorteadas, se tendrd en

cuenta la composicion familiar para
asignar los pisos segun sean de una 0

dos estancias ", A 10 que aiiade que
"en el caso de que existieran mas vi
viendas que solicitudes, que es el caso de
las de dos habitadones. se realizaria un

nuevo plazo de presentacion de solicitu
des que se estableceria por resolucidn,
no por sorteo ".

Por todo ello
han querido
hacer oir su

protesta publi
camente, invi

tando a todos
los afectados
por el sorteo

anulado que se

encuentren en

su situad6n se unan a las protestas
a traves de la direcd6n de correo

electronico wlysu@hotrnail.es. "Se
les han pedido explicaciones y discul

pas por el error y que convoquen el
nuevo sorteo para antes de un mes.

Y no creo que se cumpla ninquna de
las dos cosas. Ouizas si nos movemos

y hacemos ruido sera la forma de

que hagan algo al respecto ". con

duye.

EL ARGUMENTO
Adigsa partie las listas de
sorteo de forma que solo

solicitudes de 3 a 5

personas pudieran acceder
a los pisos de dos

A vueltas con la normativa

Mas alia de las comprensibles quejas de los afectados tras

la suspensi6n del sorteo de la semana pasada, hay pun
tos de su denuncia que son mas generalistas, y que se

refieren a la normativa. Sobre todo en 10 que se refiere a las
cuestiones de espacio y a los requisitos econ6rnicos: "Yo en

tiendo que un piso social debe ir dirigido exclusivamente a las perso
nas con rentas bajas. Sobre todo a los jovenes que tienen que vivir
como pueden con sueldos de 1.000 euros", opina Juan Miguel
Gimenez, aludiendo al hecho de que "en estas convocatorias
pueden presentarse personas que cobran hasta casi 3.000 euros al
mes. Digo yo que esas personas no necesitan ayudas para pagar un

alquiler; y en sorteo le pueden estar quitando el piso a otra persona
que lo necesitaria mucho mas". Asirnismo se queja del criterio
de un cupo maximo de personas por piso: "Si una pareja jo
yen solo puede optar a un piso de una habitacion por ser dos, ique
pasard si tienen un hijo? iTendran que renunciar a ello? iO los
echardn?", se pregunta. Cuestiones a tener sin duda en cuen

ta de cara a futuras promociones de vivienda publica.
nia ...
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